

Aujourd'hui, nous sommes en mesure de contrôler presque tout. Avec un smartphone, je peux gérer mon emploi du temps sur 30 ans si cela me chante; je peux aussi contrôler ma maison à distance, ma santé, mon image sociale, mon compte en banque, et même je peux savoir où se trouvent mes amis ! Cependant, tôt ou tard, un problème peut gripper les rouages. Nous ne sommes pas faits pour tout contrôler, mais plutôt pour perdre le contrôle et le laisser dans des mains expertes. Pour cela, nous devons apprendre à lâcher prise. Face à nos défis, notre péché, notre passé, nos questions, notre vie spirituelle, etc... lâcher prise est indispensable à une vie chrétienne épanouie !

Porte Ouverte Chrétienne

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



1 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -
www.topchretien.com